



## Propone José Antonio García licencias de conducir permanentes en todo el país

El diputado federal José Antonio García García (PAN) presentó una iniciativa de reforma a la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, para que sean expedidas en todo el país por las autoridades correspondientes, licencias de conducir permanentes para automovilistas, a fin de favorecer el bolsillo y economía familiar de las y los mexicanos, reducir trámites burocráticos, combatir la corrupción y generar confianza y certeza jurídica en las y los conductores.

<https://www.mipuntodevista.com.mx/propone-jose-antonio-garcia-licencias-de-conducir-permanentes-en-todo-el-pais/>